El Heraldo de México Sección: Mercados 2024-02-12 01:41:10

246 cm²

Página: 19

1/1

CORPORATIVO



#OPINIÓN

FOCO EN SALUD MENTAL

Según datos oficiales, los problemas de salud mental afectan a 25% de la población entre 18 y 65 años, de los cuales sólo 3% tiene atención médica



uego de la pandemia se han encendido luces amarillas por el impacto de la salud mental en la población.

Por ello resulta loable el esfuerzo de Fundación MMC, de Grupo Indi, que lleva Manuel Muñoz Cano, para realizar el 9 de marzo en la CDMX la segunda edición de la

Carrera con Causa Rompiendo Tabúes Mentales, que busca concientizar a las personas sobre salud mental y el poder transformador que tiene en el tema la actividad física, en el entendido que una parte de esa población tampoco puede tener actividad económica plena.

Serán 10 kilómetros de recorrido, con sus variantes de 5k y carrera infantil, que tendrán como lugar de salida y meta las instalaciones del Comité Olímpico Mexicano, que preside María José Alcalá, y donde los participantes a través de sus donativos apoyan iniciativas de salud mental. Grupo Indi, como sabe está en la industria de la construcción, y Fundación MMC con esto quiere romper los prejuicios que la rodean a las personas con trastornos o diagnósticos psiquiátricos. Con lo recaudado se apoyará al Hospital Psiquiátrico Zoquiapan

Granja "La Salud" en el Estado de México, y al Hospital Infantil Dr. Juan N. Navarro CDMX, además se darán apoyos a pacientes para continuar con sus tratamientos.

LA RUTA DEL DINERO

Al que le está llegando el agua a los aparejoses a **Marco Landucci Lerdo de Tejada**, fundador de Forbes en nuestro país, por el cúmulo de pasivos que ha derivado en una orden judicial. Cómo estará la situación que el tema llegó la semana pasada a la mañonero en Palacio Nacional, donde muy a su estilo, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que "no lo conoce, ni tiene que ver algo" con la orden judicial que derivó embargo de su mansión en Lomas de Chapultepec. Y es que el empresario, sin justificar sus argumentos, acusó que era víctima de persecución y censura del gobierno de la 4T, situación que Landucci ha querido aprovechar en sus múltiples litigios ante tribunales por no pagar sus deudas. El tema es que encara demandas millonarias y acusaciones de presunto fraude, al poner en garantía propiedades que no le pertenecen, además juicios penales contra el empresario y su familia, que busca hacer frente culpando al gobierno... Claudia Sheinbaum estuvo en Michoacán, donde hizo un nuevo llamado a la unidad en Morena, de cara a las elecciones federales donde estaría buscando apoyo de grupos que lidera el precandidato al Senado, Raúl Morón Orozco... El sábado pasado se dieron a conocer los resultados de la Comisión Nacional de Encuestas de Morena para Iztacalco y otras alcaldías, siendo Lourdes Paz la mejor opción para representar al partido guinda. La diputada local expresó su gratitud a través de redes sociales por la designación popular, manifestando entusiasmo por encabezar los trabajos de la 4T con el compromiso de llevar justicia social, igualdad de género y desarrollo comunitario. Paz, fue actuaria judicial en la Junta de Conciliación y Arbitraje de la CDMX hasta 2018.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA

Fundación MMC quiere romper los prejuicios que rodean a personas con trastornos

